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M. ELPHÈGE THIBODEAU :

O.K.

LE PRÉSIDENT :

Moins ironique. Ce que je voulais savoir, d'abord pour... du ministère de la Santé, est-ce que,

selon les études que vous avez réalisées, est-ce que Asbestos présente un taux anormalement élevé

soit de mortalité du cancer, d'un cancer associé à l'amiante en général, un mésothéliome de la plèvre,

ou encore un niveau de lésions -- peut-être tout à l'heure avec la CNESST -- pour les travailleurs

éventuellement. Donc, on parle juste d'Asbestos.

M. YVES JALBERT :

On a des observations des secteurs, mais j'inviterais les gens de la Direction de santé publique

de l'Estrie à venir expliquer ce qu'il en est.

LE PRÉSIDENT :

Il va s'asseoir à côté de vous, mais soyez gentil avec lui.

M. ELPHÈGE THIBODEAU :

Merci.

LE PRÉSIDENT :

Bonjour.

M. ÉRIC LAMPRON-GOULET :

Bonjour. Éric Lampron-Goulet, médecin spécialiste en santé publique, médecine préventive à la

Direction santé publique de l'Estrie.

LE PRÉSIDENT :

Très bien.
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